

# Anzeichen für eine schwarzmagische Verfluchung

## Schwarze Magie

In der Hoodoo Praktik bezeichnet man ungerechtfertigte Angriffe, die in der Regel gegen unschuldige Menschen gerichtet sind als schwarze Magie. Die Natur dieser Angriffe sind in der Regel von Eifersucht, Neid, Hass oder von obsessivem Machtgehabe motiviert.

Demnach muss es auch angemessene schwarze Magie geben?

Wenn es darum geht das eigene Leben oder das seiner Familie/Freunde zu schützen, gibt es genügend Mittel dies auch zu tun. Wobei die Betonung auf gerechtfertigt liegt. Dann ist die Anwendung der Magie im Einklang mit der Natur und ihren Spirits. Zudem definiert jeder Praktizierende schwarze Magie anders.

Es gibt für fast jedes Problem eine andere magische Lösung. Opfern von Stalking zum Beispiel hilft oftmals schon ein Binde- oder Bannungszauber. Diese sind für viele Praktizierende bereits schwarzmagisches Terrain, wobei hier wieder die Intention ausschlaggebend ist.

## Abtrennung von Seelenanteilen durch schwarze Magie

Was leider nicht sehr oft angesprochen wird, ist das bei schwarzmagischen Attacken bewusst Seelenanteile abgespaltet und "gekidnappt" werden. Um sie dann einzusperrern und zu manipulieren.

Das ist gängige Praxis in der schwarzen Magie.

Durch die negative Anwendung von Hoodoo Puppen können Seelenanteile einfach in der Puppe eingesperrt werden, vorallem wenn der Praktizierende Zugang zu der DNA des Betroffenen hat.

Ist ein Seelenanteil gefangen in der Puppe oder in anderen Gegenständen kann die Person über diesen Link manipuliert und verflucht werden.

Die sympathetische Magie wird dafür sehr oft angewendet.

## Wie kann sich ein Fluch im Leben ausdrücken?

Es gibt viele Manifestationen. Auf der körperlichen Ebene ist es jedoch wichtig, dass man zuerst ausschliesst dass es sich nicht um ärztlich undiagnostizierte Krankheiten handelt.

Ich habe hier einige Dinge aufgelistet die als schwarzmagische Verfluchung gedeutet werden können, wenn es keine anderen medizinischen Gründe gibt.

## Mögliche körperliche Manifestationen eines Fluches

- Schwellungen, Aufgedunsenheit
- Starker Körpergeruch
- Starkes Schwitzen

- Starke Gewichtszunahme, unmöglich Gewicht zu verlieren
- Flatulenz
- Inkontinenz
- Kopf- und Rückenschmerzen
- Süchte
- Jucken
- Starkes Erröten
- Probleme beim Sprechen
- Verlust von Gesundheit und Vitalität
- Gedächtnisverlust, Konzentrationsprobleme
- Schwindel / Schwindel beim Autofahren
- Unsicherheit beim Gehen
- Fehlgeburt
- Plötzlicher Kindstod
- Zyklusbeschwerden
- Impotenz
- Plötzlicher Verlust von Energie, Durchsetzungskraft und Willenstärke
- Sich benommen oder betrunken fühlen ohne Grund
- Plötzlicher Wachstum von Extremitäten
- Mystery Krankheiten

Diese Dinge können wie angeworfen sich auf einmal im Leben manifestieren, oder es ist ein schleichender Prozess und der Betroffene kann sich nicht mehr daran erinnern wann er zum ersten mal mit dieser Problematik konfrontiert wurde.



Allgemeine Manifestationen

- Unglück

- Verlust von Erkenntnis, Weisheit, Einsicht und Weiterentwicklung

- Unfälle
- Verlust von Liebe und Freundschaft
- Verlust von Geld, finanzielle Probleme
- Verlust von Arbeitsstelle, Arbeitslosigkeit
- Unbändige sexuelle Lust, abartige Praktiken oder Zwangsvorstellungen davon
- Starke, unbegründete Verlustängste
- Starke, unbegründete oder diffuse Schuldgefühle
- Scheidung
- Familienzweist
- Selbstmord
- Gesteigerte Gewaltbereitschaft
- Auf die schiefe Bahn geraten
- Opfer werden von Überfällen, Einbrüchen oder Diebstähle
- Verlust von mentaler und emotionaler Stabilität
- Wahnvorstellungen
- Zwangsvorstellungen
- Gefühle von Leere
- Irrationale Ängste
- Depression
- Sich auf unerklärliche Weise von einer Person sexuell oder emotional angezogen fühlen. Sich manipuliert fühlen.
- Sich dazu verleitet fühlen einer Person ständig Geld zu geben oder ihr zu helfen

- Sich ständig Feinde machen, gemobbt werden
- Tollpatschigkeit
- Sich nur noch von Feinden umgeben fühlen
- Minderwertigkeit
- Einsamkeit
- Fremd fühlen
- Paranoia
- Fremdgesteuert sein
- Kontrollverlust über sich selbst oder Aspekte seines Lebens
- Auf einmal kein Interesse mehr an seinen Hobbys und Leidenschaften haben
- Immer wiederkehrende Alpträume
- Ausgenutzt werden von "Freunden"
- Probleme eigene Entscheidungen zu treffen
- Sich unfrei oder eingesperrt fühlen
- Ständig gestresst sein
- Seinen eigenen Lebensplan nicht verwirklichen
- Angst vor dem Bösen

#### Spirituelle Anzeichen einer Verfluchung

- Alpträume von Kröten, Fröschen, Reptilien und Insekten. Sich im Albtraum in einer dreckigen Toilette befinden oder leerstehenden Häusern.
- Schlafparalyse

- Sich ständig beobachtet fühlen

- Stimmen hören

- Präsenz wahrnehmen

Es kann aber auch zu sogenannten Poltergeist Phänomenen kommen. Wenn ein verfluchtes Objekt auf dem Grundstück oder unter der Treppe vergraben wurde.

So kann es sein dass man Schritte im Haus hört oder Türen die zuknallen. Dinge die auf einmal nicht mehr auffindbar sind, Sachen die durch die Gegend fliegen usw. Dabei muss es sich nicht zwangsläufig um verirrte Seelen bzw. Geister handeln sondern können herbei gerufene meist böartige Entitäten sein.

Was gibt es für Indikationen eines Mehrgenerationen Fluches?

Wenn es in einer Familie zu auffällig vielen Scheidungen kommt. Oder zu vielen gleichgelagerten Unglücksfällen. Hier kann es sich sehr oft um Mehrgenerationen Flüche handeln.

Ebenso können gehäufte Selbstmorde innerhalb einer Familie ein Anzeichen für eine Verfluchung sein. Auch vorzeitiges aus dem Leben scheiden von Familienangehörigen, Süchte und gewalttägliches Verhalten.

Es ist immer dann besonders auffällig wenn eine Person oder eine Familie von vielen Schicksalsschlägen geplagt ist.

Um jemanden zu verfluchen werden verschiedene Praktiken benutzt, die sympathische- oder übertragbare Magie kommen hier oft zum Einsatz. Auch verhexte Geschenke oder Lebensmittel können viel Schaden anrichten.

Kann man sich auch selbst verfluchen?

Sehr negativ denkende und fühlende Menschen können Opfer ihrer eigenen Schwarzmalerie werden. Hier ist die Frage berechtigt woher die Negativität kommt.

Auch Menschen die sich mit Gläserücken und Geisterrufen beschäftigt haben, können Opfer von Entitäten und Energien werden die sich anhaften und für Unglück sorgen.

Was ist die beste Verteidigung gegen einen Fluch?

Zuerst ist es wichtig sich bei einer geschulten Hexe oder einer Hoodoo Praktizierenden die sich mit der Thematik auskennt beraten zu lassen.

Um zu sehen ob es sich wirklich um einen Fluch oder um etwas anderes handelt.

Unter anderem kann es sein, dass die verhexten Gegenstände rituell entsorgt werden müssen. Dass der Kontakt zu Menschen die gegen einen gearbeitet haben abgebrochen werden muss.

Dann ist die Reinigungsarbeit unerlässlich, sowie Schutzrituale und z.T. Anfertigung von Talismanen oder Alcolados usw.